

El Mavi busca ante el Seis do Nadal el punto que le falta para la fase de ascenso

BALONMANO

El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada quiere sellar esta tarde ante el Seis do Nadal (17.30 horas, Pabellón de La Arena) su billete para disputar la fase de ascenso a una División de Honor.

En el partido, que dirigirán Pablo Castellanos García y Luis Vázquez de Prada Bravo (Castilla y León), las fabriles buscarán ese punto que les falta para alcanzar el objetivo marcado a principios de temporada.

Pese a que las gijonesas son teó-

ricamente muy superiores, el técnico Diego Lafuente tiene claro que «tenemos que ganar el partido para clasificarnos, por lo que el equipo está muy concentrado».

El preparador local contará con todas sus jugadoras como en las últimas jornadas, en las que dieron un paso importantísimo de cara a su meta, sobre todo tras vencer en casa al eterno rival, el Balonmano Gijón, y en tierras madrileñas al Base Villaverde, que eran los otros conjuntos que aspiraban a jugar por el ascenso de categoría.

Balonmano Gijón-Cleba Ule

El Balonmano Gijón, que ya no se juega nada tras perder en el derbi local contra el Mavi Nuevas Tecnologías hace dos jornadas, recibe al Cle-

ba Ule (19 horas, Pabellón de Ceares), en un partido en el que las pupilas de Manolo Díaz son claras favoritas. Y es que las leonesas, filial del equipo de División de Honor, son uno de los conjuntos más flojos de la categoría. El Balonmano Gijón estará al completo, en un partido que será arbitrado por Luis Ignacio Colmenero Guillén y Víctor Rollán Martín (Castilla y León).

Por su parte, el Jofemesa Oviedo, líder de este grupo A de la División de Honor Plata, recibe al Chapela (19 horas, San Claudio), con arbitraje de Alejandro Hoz Fernández y Axel Riloba Pérez (Cantabria).

Bea es baja por un esguince de tobillo y Alicia será duda por una sobrecarga muscular. Las ovetenses quieren ganar para ser primera de grupo.

El Grupo espera derrotar al Delicias para acercarse a su objetivo

BALONMANO

El Grupo confía en sumar sin problemas los dos puntos en juego esta noche contra el Delicias de Valladolid (20.30 horas, Braulio García).

Tras el traspie en Corrales de Buelna hace varias jornadas, los grupistas recuperaron el buen tono en los últimos encuentros. En Avilés, ante la Atlética, el pasado sábado demostraron la razón de ser uno de los equipos favoritos para jugar la fase de ascenso.

El Grupo está cada vez más cerca del objetivo, ya que le saca cinco

puntos al Ademar a falta de tres encuentros para concluir la fase regular, por lo que la próxima jornada podría sellar su billete para jugar por el salto de categoría.

El técnico Chechu Villaldea, que tiene la baja por lesión de Juanín y la duda de Prendes, afectado por un proceso febril, dice que «no será fácil ganar al Delicias, porque tiene un equipo joven con extremos rápidos y una primera línea lanzadora, además de que en el partido de la primera vuelta perdimos al descanso».

Vallebuelna-Base Oviedo

El Cronistar Base Oviedo, sin el sancionado David, buscará asegurar con una victoria el séptimo puesto mañana en su visita al Vallebuelna (12.30 horas, Corrales).

El Juanfersa afronta el reto de ganar al Puente Genil

BALONMANO

Los gijoneses, con la vuelta de Río, quieren encadenar un segundo triunfo consecutivo en el Palacio para intentar acercarse a la salvación

J. L. CALLEJA

El Juanfersa, como hizo hace dos jornadas contra el Aragón, quiere dar una nueva alegría a su afición esta noche en el Palacio de Deportes (20 horas) con una nueva victoria en el partido que le enfrentará al Puente Genil.

Sin duda, la presencia del conjunto ponteño trae muy gratos recuerdos a los gijoneses, que lograron el ascenso con un triunfo memorable el 13 de abril de 2013 contra este equipo cordobés. A ello se une el hecho de que ambos clubes tienen trayectorias paralelas tras haberse encontrado en la fase de ascenso a la categoría de plata y dar el salto a la élite al mismo tiempo.

Sin embargo, en la Liga Asobal, los rojillos nunca les han ganado. Como único saldo positivo figura un empate en la segunda jornada de la pasada temporada, en un partido que tuvo Costoya en sus manos, pero que al final

EL PARTIDO Pabellón: Palacio de Deportes. Hora: 20 h.

JUANFERSA GRUPO FEGAR

Entrenador: Alberto Suárez



Banquillo: Nacho Fernández (16), Río (8), Montoya (25), Rial (7), David Ortega (34), Iñigo Echarrri (33), Abel (20), Pablo Rionda (3) y David Pavia (38).

PUENTE GENIL

Entrenador: Fernando Barbeito



Banquillo: Chirosa (12), Johnny Medina (3), Cabello (5), Laliga (6), Morales (7), Guille de la Sierra (17), Melgar (18), Janos Levente (19) y Túa (22).

Árbitros: Fernando Fernández Pérez y Alberto García Rodríguez (Andalucía).

salvo Adam Savic con una oportuna intervención.

La última visita del Puente Genil se saldó con un triunfo de los andaluces, con una destacada actuación del central Río.

Ya en el presente ejercicio, en el partido de la primera vuelta, los rojillos encajaron una dura derrota (27-20) en un choque en el que no tuvieron opciones en ningún momento.

Los ocho tantos de Chispi, máximo goleador de la categoría con 139

tantos, así como los cinco de Nacho Moya y los tres del pivote internacional Rafa Baena resultaron decisivos.

El exinternacional Fernando Barbeito, entrenador del 'siete' cordobés, es cauto ante el partido de hoy, «porque para ellos será una de las últimas oportunidades para engancharse a la lucha por la salvación», comentó a Efe.

Y tiene claro que «nos esperarán con muchas ganas», destacó el entrenador catalán, que espera un partido



Rubén Río

MÁS DEPORTE

Jornada de clausura de la XI Copa de Gijón

SQUASH

El E. C. La XI Copa Gijón de squash celebrará hoy en las pistas del Palacio de Deportes y de Pumarín Gijón-Sur su jornada de clausura. El cuadro principal de enfrentamientos se desarrolló ayer en ambas instalaciones. La competición tiene coeficiente 2 en categoría masculina y 1,5 en categoría femenina.

Alto nivel en la 35 Regata Ría de Villaviciosa

PIRAGÜISMO

El J. L. C. La 35 regata Ría de Villaviciosa-Memorial Nino de piragüismo se celebrará mañana, desde las 10.30 horas, con un recorrido por la zona de El Puntal. En la competición, que se disputará en todas las categorías, figuran algunos de los mejores palistas regionales como Rafa Carril, Kiko Vega, Luis Amado y Miguel Llorens, así como los guipuzcoanos Álvaro Fuiza y Ana Martínez.

Seis asturianos compiten en los Nacionales

LUCHA

Los grupistas Felipe Sánchez, Raúl Navarro, Carlos Gilabert y Juan Cantero, en categoría absoluta, así como Iván Álvarez y Álvaro de La Rosa, en categoría cadete, participarán este fin de semana en los Campeonatos de España de lucha libre olímpica y grecorromana, que se disputarán en Rivas (Madrid). Tras el éxito en sambo, los de la entidad gijonesa buscarán nuevas preseas.

El Club de Campo de la gijonesa María López, en semifinales

HOCKEY | COPA DE LA REINA

El Club de Campo de Madrid-Real Club de Polo de Barcelona y Real Sociedad-Club Egara serán hoy las semifinales de la XXX Copa de la Reina de hockey, que ayer comenzaron en las instalaciones del Atlético Terrassa. El citado equipo madrileño, en el que militan la internacional gijonesa María López ganó al Junior (4-0).

Arranca en Manlleu la Copa de Europa

HOCKEY SOBRE PATINES

El Manlleu (Barcelona) acoge este fin de semana la fase final de la Copa de Europa, con el flamante campeón de la Copa de la Reina, el Manlleu, como favorito, junto con el Benfica portugués. Hoy se juega la primera semifinal entre el Coutras (Francia) y el Iserlohn (Alemania), para continuar con el Manlleu, que eliminará al Hosteltur, y el Benfica. La gran final será mañana.

LA JORNADA 21

Partidos	
Logroño-Ademar	33-31
Granollers-Zaragoza	34-26
Barcelona-Puerto Sagunto	59-21
Guadalajara-Anaitasuna	29-35
Zamora-Cuenca	18 h.
Benidorm-Huesca	18 h.
Villa de Aranda-Cangas	19 h.
Juanfersa-Puente Genil	20 h.

Las grupistas confían en cerrar la temporada ganando al Zalaeta

VOLEIBOL

J. L. C.

El Grupo Covadonga quiere cerrar la temporada en la Superliga 2 de voleibol esta tarde (18 horas, Pabellón Braulio García) con una victoria ante el Zalaeta de La Coruña.

Las gijonesas tienen como objetivo ofrecer a su afición su undécima victoria de la presente campaña ante el sexteto gallego, que es el tercer clasificado.

Sauil Pérez, que dispone de toda sus plantilla, dice que sus jugadoras «quieren ganar a uno de los mejores equipos de la categoría, por lo que no será fácil».

El conjunto grupista cumplió con creces el objetivo de la temporada con un conjunto plagado de jugadoras forjadas en su propia escuela y de la cantera local y regional, lo que da aún más mérito al trabajo de los técnicos de la sección voleibol de la entidad gijonesa.

La Curtidora, el otro conjunto asturiano de la categoría, cierra la temporada ante el Feel Volley Alcobendas, filial del equipo de Superliga (18 horas, Los Canapés). Las avilesinas ya consiguieron su objetivo de la permanencia, ya que descenderá el Rivas, que es el último clasificado.